

令和6年第1回定例記者会見 概要

令和6年2月20日(火)10時30分～
鶴ヶ島市役所(3階)庁議室

1 令和6年第1回鶴ヶ島市議会定例会について

(1) 会期

2月21日(水)～3月21日(木) (会期30日間)

(2) 一般質問

3月13日(水)・14日(木)・18日(月)の3日間／15名の議員が質問

(3) 付議予定議案 (議案32件／報告2件)

〈主な議案等〉

① 令和6年度鶴ヶ島市一般会計予算について

予算総額 243億6,000万円 (対前年 +17億5,000万円 +7.7%)

概要説明

令和6年度予算編成では、現状の安定した財政運営を背景に、第6次総合計画に掲げる市の将来像の実現に向け、第6次総合計画 前期基本計画の最終年度として計画達成に向けた事業の「推進」、市民の健康と暮らしを守る「支援」、将来を見据えた魅力ある「投資」の3つの柱を基本的な考え方に据えました。物価高騰など、変化する社会経済情勢に柔軟に対応しながら、第6次総合計画の重点戦略を力強く推し進め、市の将来像の実現につなげる事業の予算化に取り組んだ結果、当初予算としては3年連続で過去最大となりました。

② 令和5年度鶴ヶ島市一般会計補正予算(第8号)について

補正予算額 5億6,787万1000円の増額

補正後の予算総額 270億1,323万1000円

概要説明

令和5年度一般会計予算は、5億6,787万1千円増の270億1,323万1千円となりました。物価高騰の影響を受けた低所得世帯を支援するための給付金支給に要する経費2億6,771万円、小学校3校と中学校1校のトイレの改修に要する経費2億5,728万9千円などを計上しています。

③ 令和5年度鶴ヶ島市一般会計補正予算(第9号)について

補正予算額 5億5,031万6000円の増額

補正後の予算総額 275億6,354万7000円

概要説明

令和5年度一般会計予算は、5億5,031万6千円増の275億6,354万7千円となりました。藤小学校近隣の自治会集会所を学童保育施設として改修整備するために要する経費998万1千円などを計上しています。

2 鶴ヶ島市からのお知らせ

(1) 官民連携による「ガーデンパーク」を核に、新たなまちづくりが始動！ 資料14ページ

鶴ヶ島市では、現在、市内の鉄道模型メーカー・(株)関水金属と連携し、「ガーデンパーク」の整備を進めています。市ではこれを核とした鶴ヶ島駅周辺地区のまちづくりについて、これまで市民アンケートや地域団体へのヒアリングなどを行ってきました。令和6年度は、これらをもとに、いよいよ事業化へと踏み出します。

当初予算	④道路環境整備事業	6,590万円	当初予算	④街並み・景観検討事業	500万円
当初予算	④商店街活性化事業	200万円	当初予算	④地域交流イベント開催事業	600万円
当初予算	④空き店舗等対策事業	320万円	当初予算	④鶴ヶ丘児童公園活用事業	476万1千円
当初予算	④健康づくり交流事業	23万6千円	当初予算	④地域交流施設整備事業	643万5千円

(2) 将来を見据え、子育て支援と教育環境のさらなる充実へ！ 資料16ページ

鶴ヶ島市では、来年度から病児保育利用料を無償化するほか、子どもの医療費を高校3年生まで無償とするなど、子育て世帯への支援を大幅に拡充します。また、学校教育では、鶴ヶ島中学校と西中学校の再編を見据えたグラウンドの改修工事のほか、各小中学校における民間プール施設を活用した水泳指導方法の検討を進めます。

当初予算	<拡充> 病児保育事業	2,023万5千円
当初予算	<拡充> こども医療費助成事業	2億8,084万6千円
当初予算	<拡充> 鶴ヶ島中学校施設改修事業	1億8,322万4千円
当初予算	<拡充> 小・中学校水泳指導方法検討事業	6,046万2千円

(3) 健康づくりと外出したくなる環境整備 資料16ページ

過去3年、埼玉県知事から表彰を受けている、市民の健康長寿に向けた鶴ヶ島市の取組。令和6年度も引き続き、シルバーeスポーツなどを採り入れた健康づくり事業を実施するとともに、新たに带状疱疹ワクチン接種費用の一部助成を開始します。併せて、公園の整備など、市民が外出したくなるような環境づくりを進めます。

当初予算	健康長寿推進事業	1,800万2千円
当初予算	<拡充> 感染症予防対策事業	708万5千円
当初予算	<拡充> 鶴ヶ島グリーンパーク施設整備事業	1億1,802万5千円
当初予算	公園整備事業	3,880万5千円

(4) イベント案内 令和6年度は8年ぶりの「脚折雨乞」。それだけじゃない！ 資料18ページ

令和6年度は、4年に1度開催される「脚折雨乞」が4年前のコロナ禍による中止を経て、8月4日(日)、8年ぶりに開催されます。6月には、市と(株)関水金属との連携による「ガーデンパーク」のオープニングイベントを予定しているほか、10月には鶴ヶ島出身のスリーピースバンド「鶴」による5年ぶりのフェスなど、イベントが盛りだくさんです。